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会   議   録 

会 議 名 第２６期小金井市公民館企画実行委員の会議 第６回 

事  務  局 小金井市公民館 緑分館  

開 催 日 時 令和３年１月５日（火）午前１０時～１１時１０分 

開 催 場 所 小金井市公民館 緑分館 学習室Ａ 

出 席 委 員 東委員、大蔵委員、亀井委員、宮本委員、赤尾委員、岡本委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員 小磯主査、金子主事、高橋主事 

傍 聴 の 可 否 可 傍聴者数 なし 

会 議 次 第 

 

１ 報告事項  

⑴ 陶芸入門「陶芸入門教室」について 

⑵ 子ども体験講座「折り紙教室 リースを折ろう」について 

⑶ 子ども体験講座「親子で星空観察」について 

⑷ 成人学校「とっておきの育種家ビオラの寄せ植え」について 

２ 協議事項   

  音楽鑑賞のつどいについて 

３ その他 

⑴ 日程の確認について 

⑵ センターまつりについて 

⑶ 視聴覚ライブラリー部門「市民映画会」について 

⑷ 公民館中長期計画のパブリックコメントについて 

会議結果(要旨記録) 

司会：亀井委員 

１ 報告事項 

⑴ 陶芸入門「陶芸入門教室」について 

小磯分館長：陶芸入門「陶芸入門教室」は、９月３日（木）から１１月１９日（木）ま

で全１３回実施した。松本芳美さんとその他の方に講義していただいた。

募集２０人に対して応募２３人。延べ受講者２１１人であった。今年度か

ら窯が以前のものから新しくなり電気式になった。みんなとても熱心に受

講されていた。 

⑵ 子ども体験講座「折り紙教室 リースを折ろう」について 

高橋主事：子ども体験講座「折り紙教室 リースを折ろう」は、１１月２９日（日） 

午前１０時から正午まで実施した。山崎としみさん（手芸研究家）に講義 

と指導をしていただいた。募集２０人に対して応募が１８人、受講は１７ 

人であった。折り紙が得意な子は早めにできたが、苦手な子はあきてしま 

うところがあった。みんな熱心に手を動かして作業をしていた。 

⑶ 子ども体験講座「親子で星空観察」について 
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 小磯分館長：子ども体験講座「親子で星空観察」は、１２月１８日（金）午後７時から

午後９時まで実施した。東京学芸大学星空サークルシリウスのみなさんに

講義していただいた。募集１０組２０人に対して応募８組１６人、受講は

８組１６人であった。子どもたちは、講師の講義を熱心に聞き講師からの

質問も積極的に回答していた。また、講師よりも星のことついて詳しい子

どももいた。 

  宮本委員：当日、星空は、よく見えたのか？明るくて見えないことはなかったのか？ 

 小磯分館長：当日は、寒かったが天気が良く空気が澄んでいて星がはっきり見えた。 

⑷ 成人学校「とっておきの育種家ビオラの寄せ植え」について 

高橋主事：成人学校「とっておきの育種家ビオラの寄せ植え」は、１２月３日（木） 

午前１０時から正午まで実施した。宇田川佳子さん（園芸研究家）に講義 

と指導をしていただいた。募集２４人に対して応募が３４人、受講は２４ 

人であった。男性が２人で、女性が２２人であった。男性の参加者が少な 

いので増やしたい。 

２ 協議事項 

  音楽鑑賞のつどいについて 

  金子主事：音楽鑑賞のつどいを３月２０日（土）午後１時３０分から午後３時３０分

まで実施する。募集は４０人。担当は、赤尾委員、亀井委員、岡本委員に

お願いする。集合は午後１時。主に受付と検温をお願いしたい。出演者は、

ピアノとソプラノとテノールの３人である。コロナ対策を万全にして実施

する。 

  宮本委員：出演者は、マスクをするのかフェイスシールドをするのか？どうやって感

染防止策を行うのか？ 

  金子主事：日程が近づいたら社会状況を判断しながら出演者と検討をして決めていき

たい。 

３ その他  

⑴ 日程の確認について 

小磯分館長：令和２年度１月緑分館の行事予定を申し上げる。６日と２０日の水曜日高

齢者学級「みどり・朴の樹学級」、７日の木曜日成人学校「共働夢農園」を実

施する。 

⑵ センターまつりについて 

小磯分館長：来年度事業のセンターまつりは、５月末から６月始めを予定している。実

施できない場合は、時期をずらして実施する。部屋を予約し、状況を見な

がら判断したい。 

⑶ 視聴覚ライブラリー部門「市民映画会」について 

岡本委員：１２月の市民映画会は、午後よりも午前のほうが参加者が多かった。 

大蔵委員：市民映画会は、費用対効果があまり感じられない事業である。見直しを図 

ったらどうだろうか？ 

⑷ 公民館中長期計画のパブリックコメントについて 

小磯分館長：公民館中長期計画のパブリックコメントを今月実施する予定である。意見

があれば２月２５日（木）までに公民館に提出して下さい。 

 

次回の会議 令和３年２月２日（火）午前１０時 学習室Ａ 司会：宮本委員 

 


